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Mitteilung 
 
 
Kiebitzprojekt in Bielefeld 
 
In der Sitzung des AfUK am 4.10.2017 hatte Herr Wörmann beim Bericht aus dem 
Naturschutzbeirat über die Ergebnisse des Kiebitzprojektes 2017 berichtet. Dabei 
wurde auch erwähnt, dass eine weitere Förderung des Projektes durch Landesmittel 
ausgeschlossen und die Fortsetzung daher unsicher sei. 
 
Ich freue mich Ihnen daher mitteilen zu können, dass die Biologische Station 
Gütersloh/Bielefeld jetzt eine Förderzusage zur Fortsetzung des Projektes für 3 Jahre 
von der Stiftung der Stadtwerke Bielefeld bekommen hat. 
 
Wir hoffen weiterhin, dass dieses Projekt nicht nur eine Dokumentation des 
Verschwindens einer charakteristischen Brutvogelart Bielefelds ist, sondern die 
Bestände dadurch stabilisiert werden können. 


